

Pressestelle, Dienstag, 19. Oktober 2010

Noch freie Plätze in Kochkursen am Wochenende!

Nach langer Zeit bietet die Stadt wieder einmal zwei Kochkurse an: Im Rahmen der Beteiligung der Stadt am EU-geförderten Projekt C-Change steht „Einma(h)l fürs Klima“ auf dem Programm. An dem jeweils sechsstündigen Koch-Nachmittag wird, im Sinne klimafreundlicher Ernährung, vorzugsweise mit regionalen, saisonalen Produkten, ein leckeres, vegetarisches Viergängemenü zubereitet und anschließend gemeinsam verspeist. Die Leitung der Kurse liegt beim Inhaber des Kochateliers Frankfurt, Harry Hirse, der zeigen wird, wie man auch ohne Fleisch lukullisch kreativ schlemmen kann.

Gekocht wird in den Räumen des Städtischen Jugendzentrums in der Rodastraße 16 in Mühlheim, und zwar am Samstag, dem 23. Oktober (16.00 bis ca. 22.00 Uhr) bzw. am Sonntag, dem 24. Oktober (14.00 bis ca. 20.00 Uhr). Die Kosten für die Kurse betragen jeweils 28,00 Euro pro Person, inklusive Speisen und Getränke. Interessenten können sich vormittags telefonisch im Rathaus bei Anne Schleißner unter der Nummer 06108/601-821 oder per e-mail unter a.schleissner@stadt-muehlheim.de anmelden. Lassen Sie sich auf neue Kochideen ein und genießen Sie „Einma(h)l fürs Klima!“